



かしら みぎ 鞍手町消防団、頭、右!!

▶ 鞍手町消防出初式と宮若市鞍手郡連合消防出初式

1月19日、町役場において鞍手町消防団の出初式が行われ、優良団員（10年勤続）や中山西区の区有地に防火水槽を設置したことによる感謝状が西区区長へ町長から贈られました。その後場所を移し、宮若市の西鞍の丘総合運動公園で宮若市鞍手郡連合消防出初式がありました。今年も1市2町と直鞍広域消防本部から450人の団員・署員が参加。観閲や分列行進など勇壮な姿を披露。アトラクションでは、宮若市福丸保育園の園児たちがかわいい演技で盛り上げてくれました。また、多くの団員や消防団に対して日本消防協会会長表彰等の表彰がありました。



鞍手 sg 始動

▶ 12月25日に記念式典及び試食会

鞍手町で誕生したオリジナル商品などをインターネット販売する通販サイト「鞍手 sg（くらてエスジー）」が12月25日からスタート。その記念式典がくらの郷で行われました。これは、佐賀県武雄市が始めた自治体運営型通信販売サービスを全国17の自治体と財団法人が共同で運営をしているもので、鞍手町は県内で大刀洗町に続き2番目の加入となりました。この通販サイトでは、鞍手町の特産品などを全国に向けて広く販売しています。記念式典の後は、通販サイトの出店者による試食会などが催されました。通販サイトのアドレスは、<http://kurate.japan-sg.jp/>です。



笑顔がはじける成人式

▶ 150人の新たな決意



1月13日、中央公民館で成人式がありました。スーツや晴れ着を身にまとった若者たち。この上なく輝いて見えました。今年の新成人もゆとり世代で平成不況と情報化社会の中で育った世代です。式典では、山本直人さんが「転んでも立ち上がり前を向かなければなりません。しかし、鞍手町の新成人はそんな社会にも立ち向かい立派に挑んでいくことをここに誓います」と新成人を代表し力強く決意を述べてくれました。また、「恩師と友人との集い」では、久しぶりの再会にスマホで情報交換をしたり、タイムカプセルを開けたりと時間がたつのも忘れて友人や恩師との会話に夢中のような様子でした。今後の新成人たちの活躍を期待をします。



百人一首の源平合戦

▶ クラスマッチの勝敗の行方は……



1月16日、鞍手北中学校で1年生による毎年恒例の百人一首のクラスマッチが行われました。これは、国語の授業で古典を学ぶことから始まったもので、源平合戦のルールをクラスマッチ用に改良したものです。場内が静まりかえる中、長谷川先生が上の句を詠みあげます。生徒は一樣に真剣な眼差しで自陣の取り札を見据え札とにらめっこです。結果はクラスの部の優勝は、1組。チームの部では1組Aチームが優勝。個人の部は1組の鈴木幹太くん、2組の香月優太くん、3組の中西将唯くんの3人が優勝しました。

すくすく日記



2月生まれ

Happy birthday to you.



平田透真くん

平成 25年2月8日生まれ

1歳のお誕生日おめでとう!!我が家の太陽、透真くん。いつもみんなを笑わせ、驚かせ、慌てさせ、大活躍。これからどんな成長を見せてくれるのか。家族みんな透真くんに夢中です。(父 新次さん、母 麻紀さん・新北)



的野咲恵子ちゃん

平成 24年2月10日生まれ

2歳のお誕生日おめでとう!!12月にお姉ちゃんになったさえちゃん。いつも、お世話をしてくれてありがとう。ニコニコ笑って遊んでいる姿は、みんなの癒しです。これからも三姉妹仲良く大きくなってね。(父 太子さん、母 妃呂子さん・中山)



舟津莉杏ちゃん

平成 24年2月13日生まれ

りこちゃん2歳のお誕生日おめでとう!!おしゃべりも上手になってきて、毎日の成長を見るのがとても楽しいです。これからも元気にすくすく育ってね♡(父 隆之さん、母 真奈美さん・新北)



浦邊 湊くん

平成 25年2月18日生まれ

湊くん♡1歳のお誕生日おめでとう!!家族みんな、あなたにたくさん幸せもらって毎日癒されてます♡これからもすくすく元気に育ってください♡(父 卓さん、母 安矢加さん・中山)



太田詩紋くん

平成 25年2月19日生まれ

1歳のお誕生日おめでとう!!早く会いたいと思ういたら早く生まれしまった詩紋。小さくて心配したけど、今ではすっかり大きくなってくれました。元気いっぱい、おもしろおかしく生きていこう!!(父 正一さん、母 幸代さん・新北)



丹生愛理ちゃん

平成 23年2月23日生まれ

お誕生日おめでとう。最近急にたくさんお話してくれるようになったね。お父さんもお母さんも愛ちゃんのお笑みにいつも癒されています。これからもお兄ちゃんと仲良く、たくさん遊んで、たくさん食べて元気ですくすく育ってね!!(父 敏彦さん、母 留美さん・中山)

合同避難訓練

▶特色ある自主防災組織育成強化事業



1月18日に小牧区、今村区、グループホームなごみと県、鞍手町、広域消防本部の合同避難訓練を行いました。これは、県の「特色ある自主防災組織育成強化事業」の一環として行われたものです。2回の事前研修の総まとめとして避難訓練を行いました。この訓練では、大雨による遠賀川の堤防決壊を想定し、町が設置した災害対策本部から避難勧告等の情報を伝

達し、車イスや自動車により中央公民館まで避難訓練をしました。また、避難訓練後には火災時に家屋内の煙の充満を体験できる濃煙テントや災害研究所の伊永先生による防災クイズなど様々な体験を行いました。いつ起こるかかわからない災害。事前の準備が何より大切です。みなさんも一度防災について考えてみませんか。

北区自主防災組織

▶福岡県災害時要支援者避難支援事業

12月15日に中山北区で自主防災組織による避難訓練を行いました。この訓練は、「福岡県災害時要支援者避難支援事業」で全4回コースで行ったものです。通常の避難訓練と違い、災害時に助けが必要な人(災害時要支援者)を助けを行う人(支援者)が素早く避難させるために行う訓練です。訓練前には3回の学習会を行い、要支援者の名簿作成や支援者の割り当て、避難路の確認など綿密な計画を立てて行ったため、訓練はスムーズに終了しました。北区住民一丸となって行った事業は、防災意識の普及につながったことでしょう。



交通安全啓発パレード

▶心も新たに交通安全を啓発



日ごろから私たちの住む町の交通安全の啓発を行っている交通安全協会。1月6日、出発式と交通安全啓発パレードが行われました。いつ起こるかかわからない交通事故。飲酒

運転も絶対に「ダメ」です。お互いが譲り合う気持ちで、運転者も歩行者もルールとモラルを守って交通事故を防ぎましょう。交通安全協会の皆さん、これからも町の交通安全を見守ってください。

お待ちしています

毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。3月生まれば、2月10日(月)までに電話で役場総務課☎42局2111番へお申し込みください。